

令和4年5月16日

大阪府知事

吉村洋文様

地方創生臨時交付金の交付要望について

一般社団法人 大阪府トラック協会

会長 中川才助

地方創生臨時交付金の交付要望について

新型コロナウイルス感染症による経済状況悪化の下、産油国による原油供給の不足に加え、ロシアによるウクライナ侵攻により原油価格は7年ぶりの高値水準になっております。

トラックが主に使用する軽油価格については、この1年で30円以上上昇、業界全体で4600億円以上の負担が増加しており、中小企業が99%以上を占めるトラック運送業界においては、荷主等への転嫁が難しく、自助努力の限界を超え、まさに事業存続の危機に直面しています。

今回の地方創生臨時交付金については「コロナ禍における原油価格・物価高騰に直面する生活者や事業者に対して、自治体を実施する事業に幅広く活用することが可能」とされております。

また、使途においても運輸事業者支援に関しては「地域の物流の維持に向けた経営支援」と明記されており、事業精査されるべきものではありません。

この主旨を十分に理解していただき、国民生活と経済のライフラインとして、また災害時には支援物資の緊急輸送の役割も担うなどの機能を果たすトラック運送業界に対し、速やかな交付を強く要望いたしますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。